
5 Pièces

110 m²

Réf. 84699782

1 300 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)
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Dans  le  quartier  très  recherché  de  robert  schuman,  nous  vous

proposons 2 appartements à réunir d'une surface totale de 110m2 au

milieu de la verdure, très lumineux, belles expositions et au calme. Ils se

composent  d'une  double  réception,  avec  possibilité  de  faire  3

chambres,  1  salle  de bains,  1  salle  d'eau et  d'une cuisine équipé.  Un

double  box  et  une  grande  cave  complètent  ce  bien.  Proposé  en

exclusivité par barnescontact: M. Olivier desclos le peleytel :  07 87 43

90  30  honoraires  à  la  charge  du  vendeur  -  montant  moyen  de  la

quote-part de charges courantes 7,580 €/an - montant estimé des ...

In the highly sought-after robert schuman district, we are listing 2 apartments to be

converted  to  a  single  apartment  totalling  110m²  (1,184  sq  ft),  surrounded  by

greenery and offering fantastic natural light, good orientation and peace and quiet.

Comprising  a  double-sized  reception  room,  with  the  possibility  of  3  bedrooms,  1

bathroom, 1 shower room and an equipped kitchen. A double lock-up garage and

a  cellar  are  also  included.  Exclusively  listed  with  barnes  boulognelaurence

andrieutel.: +33 (0)6 21 18 41 25 fees payable by the seller - average amount of

the share of charges €7,580/year - ...

BARNES BOULOGNE

48, Avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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